

GLAUBE UND LIEBE

Im Glauben darfst du empfangen und in der Liebe weitergeben. Die Liebe strahlt aus und der Glaube zieht an. Darum kann das Eine ohne das Andere nicht bestehen.

Der Glaube ohne Liebe ist wie ein Mensch ohne Verstehen. Die Liebe ohne den Glauben ist wie ein Mensch ohne Licht.

Die Trennung von Liebe und Glauben schafft sektiererisches Weben. Beide, Liebe und Glaube, müssen aus Mir genährt werden und so im Menschen wachsen und den alten Menschen verzehren, bis ein neuer Mensch entstanden ist.

Auf dieser Erde nehmet ihr auf euch den alten Menschen, den gefallenen Menschen, ein Stück der gefallenen Menschen, den ein Stück der gefallenen Schöpfung. Durch Glaube und Liebe soll dieser Mensch zurückgeführt werden in Mein Reich.

Die Herrlichkeit des neuen Menschen ist dann euer Lohn. Darum achtet nicht der Leiden dieser Welt, sie sind, so sie im Glauben und in der Liebe aufgenommen sind, ein Stück nur auf dem Weg zur Herrlichkeit. Amen.
Gegeben in Liebe von eurem Vater in Jesus Christus. Amen.

(GJL)